

Cycle d'analyses de la crise bancaire : Comprendre pour agir

Centre Culturel Pôle Sud
Av. Jean-Jacques Mercier 3
Lausanne-Flon



Le modèle néolibéral est un échec. La nécessité d'une analyse radicale du système financier, et de propositions radicales pour y faire face, n'a jamais été aussi grande. **Attac vaud** vous invite à une série de présentations qui regardera le contexte historique et politique des marchés de capitaux et les revendications de la société civile, passées et présentes: taxation internationale, la restauration du rôle public régulateur, la démocratisation des institutions financières internationales.

Mardi 4 mars, 20h : Partie 1

Le tsunami financier : la crise des crédits 2008 mise en contexte

Mardi 8 avril, 20h : Partie 2

Néolibéralisme, marchés des capitaux, et revendications de la société civile



www.local.attac.org/vaud/
vaud@attac.org



Entrée libre

